

## 23 estudiantes de Liceo San Esteban se certificaron en soldadura manual

Con la experiencia de haber aplicado sus conocimientos en apoyo de la comunidad, a través de un operativo social en los sectores de Río Colorado y Chacayes Bajo, en Camino Internacional, 23 estudiantes del Liceo San Esteban obtuvieron su certificación del Curso de Soldadura Manual, iniciativa impulsada conjuntamente por dicho establecimiento educacional; la empresa Colbún, a través de su Complejo Hidroeléctrico Aconcagua; INACAP y la Municipalidad de San Esteban.

El objetivo de este programa, que ya va en su 14ª versión y que ha beneficiado a más de 420 alumnos, es complementar el currículum escolar de los estudiantes para que puedan contar con mayor preparación y herramientas en su inserción al mercado laboral.

### Anuncio Patrocinado



Dos de las jóvenes certificadas destacaron la contribución del curso en sus estudios. Camila Ortega, manifestó que “fue una buena experiencia para aprender más sobre nuestra carrera y especializarnos más”; mientras que para Vivian Espíndola el programa “fue algo para tomar mucho conocimiento y que va a ser útil para toda mi vida”.

Mayerling Sanguinetti, directora del Liceo San Esteban, se refirió a la importancia que reviste para ese establecimiento la alianza con Colbún e INACAP. “Nos sirve para que los estudiantes puedan practicar lo que aprenden y también hacer apoyo comunitario. Es súper importante que siga existiendo este tipo de iniciativas para poder trabajar con más estudiantes, con futuras generaciones, que puedan lograr también este tipo de

certificación”, expresó.

**WAWM | PUBLICIDAD**

**AGENCIA DE PUBLICIDAD**

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

Conversemos por WhatsApp

El alcalde de San Esteban, Christian Ortega, valoró el desarrollo de esta iniciativa, señalando que “es muy importante el trabajo que realiza Colbún con nuestros jóvenes del Liceo San Esteban, que sin duda viene a beneficiar su futuro laboral. Espero que sigamos en esta alianza, ya tenemos una muy buena relación y espero que se vea acrecentada con este tipo de convenios y con todo del trabajo que estamos haciendo en Camino Internacional”

Respecto a la consolidación de esta alianza público-privada, que ya suma más de 10 años, el jefe de Asuntos Públicos y Comunicaciones Externas Zona Norte de Colbún, Gonzalo Palacios, manifestó que “estamos muy contentos, con un nuevo grupo de 23 estudiantes muy comprometidos que se certifican en aprender nuevos conocimientos, y donde cada vez esperamos una mayor participación femenina. Este año, como sello distintivo, incorporamos la posibilidad de implementar un operativo social, donde estos alumnos pudieran colocar en práctica sus conocimientos, pero también pudieran aportar y apoyar a la comunidad”, explicó.

y tú, ¿qué opinas?